

En general, el trabajo sindical donde no tenemos partidos formados, es un gran gasto sin resultados serios, lo que resulta un círculo vicioso. Hay que liquidar esa situación.

Debemos agregar, finalmente, que no recibimos nada de Uds. Pensamos que la información debe ser arreglada como se ha convenido en nuestras cartas.

Con saludos comunistas.

Por el Bureau Latinoamericano de la IC

Romo (firma)

Original escrito a máquina, en español
495-79-112, P. 137-142.

* * *

CARTA DEL BSA AL SLA DE LA INTERNACIONAL COMUNISTA

Al Secretariado Latinoamericano de la Internacional Comunista
Montevideo, 1 de enero de 1931²⁴²

[*Escrito a mano en ruso: estrictamente confidencial*]

Estimados compañeros del Secretariado Latinoamericano de la Internacional Comunista,
Moscú

Hemos recibido la carta general en que hacéis algunas observaciones críticas sobre el trabajo del Bureau Latinoamericano. Bien que en desacuerdo con muchas de esas observaciones, nos alegra su envío, que anuncia otros materiales mas (resoluciones sobre las tareas internas de los partidos y sobre las tareas especiales ante los golpes de estado e informaciones sobre las discusiones de la Conferencia latinoamericana de Octubre),²⁴³ puesto que es la

²⁴² Recibido en Moscú el 18 de enero de 1931.

²⁴³ La Segunda Conferencia Comunista Latinoamericana (Moscú, 2 a 10 de octubre de 1930).